

令和2年3月25日

令和2年度 入学式等の延期について

新入生・保護者及び関係者の皆様

国立清水海上技術短期大学校

拝啓 陽春の候、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、3月18日付け「令和2年度 入学式の規模縮小による実施について」を送付させていただきましたが、その予定を変更し、下記のとおり延期とさせていただきます。

令和2年度入学式を、4月15日（水）とし、新入生と学校職員のみで規模を縮小して挙行いたします。

また、入学前登校日を、4月14日（火）とし、学生寮への荷物搬入等を目的に来校される保護者の方には上掲文書のとおり取り決めに遵守いただきますようお願いいたします。

つきましては、この度の延期に伴う皆様へのお願いについて、近日中に本校ホームページ及び郵送により改めてお知らせいたします。

新入生並びにご家族をはじめとする関係者の皆様におかれましては、先行き不透明な状況により、ご心配とご迷惑をおかけいたしますが、十分な検討に基づき最善の方策として段階を踏んで決定しておりますので、ご理解の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

なお、新型コロナウイルス感染症拡大状況により入学式等の日程を再度延期をする場合、4月7日（火）海技教育機構ホームページ（<https://www.jmets.ac.jp>）に情報を掲載するとともに、改めてお知らせいたします。

敬具